



## Confiamos en que ministros de la SCJN actuarán con la ley: Noemí Luna



Afuera de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), la coordinadora del Partido Acción Nacional (PAN) en San Lázaro, Noemí Luna, afirmó que estaban ahí para apoyar a los ministros, además de confiar en que actuarán con base en la ley.

Venimos a apoyar a las y los ministros, su voto es para defender la legalidad de la República, defender la libertad y defender la justicia”, manifestó.

La diputada panista indicó que no es una defensa personal la que hacen, que están defendiendo una institución, porque no están de acuerdo en que los juzgadores que sean electos, calificando el hecho como un engaño, siendo una narrativa perversa de Morena.

Acusó de que en los comités de evaluación, que son los verdaderos electores dijo, fueron elegidos personajes cercanos al régimen, por lo



que ellos representan a miles de mexicanos que están inconformes con la reforma al Poder Judicial.

“Pase lo que pase vamos a defender a México. Esperemos que los ministros echen abajo la reforma para recuperar la formalidad de un régimen constitucionalista”, recalcó. Luna

Ayala concluyó diciendo que debe de existir un sistema donde impere la ley, donde se respete la Carta Magna y haya división de poderes, “cuando las decisiones de concentran en unas cuantas manos se llama dictadura, y es lo que queremos evitar”.

<https://mexico.quadratin.com.mx/confiamos-en-que-ministros-de-la-scnj-actuaran-con-la-ley-noemi-luna/>